



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Martin Hagen, Alexander Muthmann, Julika Sandt, Dr. Wolfgang Heubisch, Sebastian Körber** und **Fraktion (FDP)**

Drs. 18/1529, 18/2584

Stabilisierungshilfen für Landkreise

Die Staatsregierung wird aufgefordert, in Abstimmung mit den kommunalen Spitzenverbänden zu prüfen, inwieweit für finanzschwache und konsolidierungswillige Landkreise auch in Zukunft weiterhin die Möglichkeit bestehen kann, in den Genuss von Stabilisierungshilfen zu kommen, auch wenn sie das derzeit allein gültige Kriterium des „überdurchschnittlichen Einwohnerrückgangs“ in Bezug auf die strukturelle Härte nicht erfüllen.

Die Präsidentin

I.V.

Karl Freller

I. Vizepräsident